


SILVINA DER MEGUERDITCHIAN

DURCH UND DURCH 
(THROUGH AND THROUGH)

In semantischen Feldern erforscht Silvina Der Meguerditchian den Raum 
zwischen dem Bild und dem geschriebenen Wort und zerlegt ihn in seine kleinsten 
Bestandteile. In DURCH UND DURCH sticht Silvina Der Meguerditchian mit Wolle 
das Wort Zusammen auf Papier. Diese „wollene Kodierung“ verweist auf die 
osmotischen Eigenschaften der Sprache und die durchlässigen Grenzen zwischen 
Ideen und ihren Bezeichnern. Das Werk regt an, über das Kollektive nachzudenken, 
seine Ursprünge, zum Beispiel im Paradies der christlichen Genese, aber auch 
seine Entwicklung im persönlichen wie gesellschaftspolitischen Umfeld bis heute.
Silvina Der Meguerditchian lebt und arbeitet in Berlin.

In semantic fields Silvina Der Meguerditchian explores the space between the 
image and the written word, dissecting it into its smallest components. In DURCH 
UND DURCH Silvina Der Meguerditchian stitches with wool the word Zusammen 
(Together) on paper. This “woolly encoding” speaks to the osmotic properties of 
language and the permeable limits between ideas and their signifiers. 
The work stimulates to think about the collective, its origins, for example in the 
paradise of Christian genesis, but also its development in the personal as well as 
socio-political environment until today.
Silvina Der Meguerditchian lives and works in Berlin.
                  

www.atrans.org / www.silvina-der-meguerditchian.de 
Instagram: @atrans / @silvinadermeguerditchian
Facebook: atransorg / silvina.dermeguerditchian

A TRANS curated by Isolde Nagel 

17. November 2022 – 14. Januar 2023  (24 h)

A TRANS Vitrine im Bahnhof Zoologischer Garten, Bahnsteig U9 
Hardenbergplatz, 10787 Berlin

OPENING + PERFORMANCE, Donnerstag, 17. November 2022   19:00
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